

Ein Verein in Bewegung – Personeller Zuwachs



Seit 01. März 2016 ist Frau Sandra Bernedo als Projektmanagerin für den Verein tätig. Als Betriebswirtin und Pferdewissenschaftlerin war Frau Bernedo zuletzt als Beraterin für Pferdebetriebe bei der Firma *Harms | Pferdeprofis gut beraten* aktiv. In der Vergangenheit hat sie zudem mehrere Jahre als Projektleiterin bei der Steinbeis-Stiftung für Wirtschaftsförderung gearbeitet. Die Pferde und die Reiterei gehören seit 25 Jahren zu ihrem Leben und so hatte sie die Möglichkeit, schon als Kind mit Pferden in Berührung zu kommen.

Kontaktdaten:

Sandra Bernedo

Tel: +49 (0) 551 – 797745 27

Fax: +49 (0) 551 – 797745 11

Mail: bernedo@pferde-fuer-unsere-kinder.de

„Pferde für unsere Kinder e.V.“ auf Veranstaltungstour

Veranstaltungen sind ein hervorragender Ort, um spannende Gespräche rund um das Thema Kinder und Pferde zu führen. Daher waren wir auf folgenden Veranstaltungen vertreten:

14. – 17.01.2016: Partner Pferd in Leipzig

16. – 20.02.2016: Didacta in Köln

18. – 20.03.2016: Horsica in Bad Salzflun

04. – 26.04.2016: „Die Alten Meister“ in Hoppegarten, Isernhagen, Donzdorf, Heidenrod-Watzelhain, Gossau ZH, Ising, München

Aktuelle Termine

Treten Sie vor Ort mit uns in Kontakt:

04. – 08.05.2016

Deutsches Spring- und Dressur-Derby
Hamburg

06.06.2016

Die Alten Meister
Lemwerder

07.06.2016

Die Alten Meister
Schenefeld

13.06.2016

Die Alten Meister
Goch

04.07.2016

Biberach / Riss



„10.000 Holzpferde für Kindergärten“

Wir stellen vor! - Praxisbeispiele aus Celle & Kleinseelheim



Unser Projekt „10.000 Holzpferde für Kindergärten“ stößt auf sehr gute Resonanz. Sowohl Privatpersonen als auch öffentliche Einrichtungen und Unternehmen sowie Pferdebetriebe engagieren sich sehr für das Projekt und unterstützen so die Kinder dabei, mit Hilfe der Pferde zu lernen. Gerne stellen wir hier drei Praxisbeispiele vor.

Pony "Eros" wird Pate der Integrativen Kindertagesstätte Kleinseelheim „Das Nest“ Am 22. Februar 2016 konnte ein Holzpferd mit Lernkoffer an die Integrative Kindertagesstätte „Das Nest“

übergeben werden. Der Förderverein hatte Ende 2015 eine Zuwendung der Sparkasse Marburg-Biedenkopf erhalten und gab diese Spende an das Pferdeprojekt weiter. Der Kleinseelheimer Pferdehof Römer hat mit seinem Pony Eros für die Kita „Das Nest“ die Patenschaft übernommen und so werden die Kinder nun mehrmals im Jahr Besuch von Eros bekommen.

Holzpferdehengste auf dem Landgestüt in Celle

Auch das Niedersächsische Landgestüt Celle und der Verein der Freunde und Mitarbeiter des Landgestüts

Celle e.V. unterstützen das Holzpferdeprojekt tatkräftig. So konnten durch das Landgestüt bereits sieben Holzpferde mit Lernkoffer an sieben verschiedene Kindergärten übergeben werden. Die Wege zu einem Holzpferd waren dabei durchaus unterschiedlich. So sind die durch das Landgestüt Celle gespendeten Holzpferde über die Kinderhengstparade und einen Malwettbewerb in die Kindergärten galoppiert. Die vom Verein der Freunde und Mitarbeiter des Landgestüts Celle e.V. gesponserten fünf Holzpferde fanden über eine Verlosung zu ihren neuen Besitzern. Diese waren etwas ausgeglichener und standen geduldig vor der Reithalle Spalier, bis jubelnde Kinder der fünf Gewinner-Kinderinstitutionen die Pferde in Beschlag nahmen.

Weitere Infos zu diesen Projekten finden Sie auf unserer [Homepage](#) sowie auf unserer [Facebook-Seite](#).

Erste Jahreshauptversammlung am 11. März 2016 in Nörten-Hardenberg



Am 11. März 2016 fand zum ersten Mal die Jahreshauptversammlung des Vereins „Pferde für unsere Kinder e.V.“ statt. Dr. Christina Münch, 1. Vorsitzende des Vereins, leitete die Versammlung und durfte die anwesenden Mitglieder im Hardenberg Burghotel begrüßen. Neben der Vorlage des Kassenberichts sowie dem Bericht und der Wahl der Kassenprüfer Christian Rhoden und Caterina Steffen wurden die vergangenen Projekte und Termine sowie die

Entwicklung des Vereins ausführlich dargelegt. So berichtete Dr. Christina Münch von dem Projekt „10.000 Holzpferde für Kindergärten“ durch das mittlerweile 75 Holzpferde in deutsche Kindergärten einziehen konnten und so den Kindern die Möglichkeit gegeben wurde, mit Pferden in Berührung zu kommen. Auch bekamen die Mitglieder Impressionen zu einigen Holzpferdeübergaben bspw. beim Landgestüt in Celle, oder bei Nathalie Prinzessin zu Sayn-

Wittgenstein-Berleburg zu sehen. Die 1. Vorsitzende berichtete darüber hinaus über die Aktionen bspw. bei den Munich Indoors, bei denen unsere Botschafter Heino und Marie-Jeanette Ferch einen Scheck in Höhe von 25.000 € für den Verein entgegennehmen konnten.

Mit einem Ausblick auf das Jahr 2016 und einem Schlusswort verabschiedete Frau Dr. Münch alle Anwesenden.

3

Aktuelle Downloads

- [Flyer des Vereins](#)
- [FAQ Holzpferde für Unternehmen](#)

Blick in die Zukunft

Das Hamburger Spring- und Dressur-Derby 2016



Vom **04. – 08. Mai 2016** ist es wieder so weit und Pferd und Reiter zahlreicher Nationen reisen nach Hamburg auf den legendären Derbyplatz zum schwierigsten Spring- und Dressur-Derby der Welt. Auch der Verein „Pferde für unsere Kinder e.V.“ ist dabei und plant zahlreiche Aktionen, um möglichst viele Menschen für den Verein und dessen Ziele begeistern zu können. Bereits im Vorfeld wurden ca. 200 Kindergärten aus dem Bezirk Altona angeschrieben und eingeladen, am Mittwoch, den 04. Mai an einer Verlosung von 2 Holzpferden mit Lernkoffern teilzunehmen, welche dann mittags direkt auf dem Derbyplatz an die Siegerkindergärten übergeben werden sollen

Ein weiteres Highlight für die Gewinnerkindergärten ist das Kinderkochen mit Starköchin Cornelia Poletto, welche sich als Botschafterin sehr für den Verein engagiert.

Am Freitag wird eine Holzpferdeübergabe der besonderen Art stattfinden, denn der Sieger der Baker Tilly Roelfs-Trophy wird mit Holzpferd und Lernkoffer ausgestattet, welches im Nachgang an eine Kindereinrichtung gespendet werden soll. Bei einem Afternoon-Meeting werden dann mit

geladenen Gästen Ziele und Visionen diskutiert, um weitere Möglichkeiten zu schaffen, Pferde und Kinder in Berührung zu bringen. Weiter unterstützt EN GARDE Marketing den Verein „Pferde für unsere Kinder e.V.“ über ein Golfturnier im Rahmen des Deutschen Spring- und Dressur-Derbys in Hamburg, dessen Gewinne an den Verein gehen sollen. Neben dieser Spende sollen weiter 1 Prozent der Gewinnelder der Reiter an den Verein übergeben werden.

